

## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarokatuh

Segala puji syukur penulis haturkan kehadiran Allah Azza Wa Jalla yang telah melimpahkan rahmat dan karuniaNya serta sholawat berangkaikan salam dihadiahkan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW, sehingga penulis dapat merampung dalam penyusunan proposal tesis yang berjudul “Analisis Interdependensi Variabel Ekonomi Makro Terhadap Volatilitas Nilai Tukar Rupiah Menggunakan Vector Auto Regression Periode 2008 - 2017”. Penulisan dalam penyusunan proposal tesis ini dimaksudkan untuk memenuhi sebahagian persyaratan guna menyelesaikan pendidikan Program Studi Keuangan dan Perbankan Ilmu Ekonomi Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan (UNIMED). Tidak lupa sholawat beriring salam penulis haribahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW yang telah membawa kita dari alam kegelapan ke alam terang benderang berupa ilmu pengetahuan.

Teristimewa pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada ibunda tersayang **Mariati** dan Ayahanda tercinta **Khairuddin Nasution** yang selalu mendo'akan dan memberi support untuk meraih pendidikan Magister. Terima kasih atas cinta, kasih sayang yang telah diberikan, dan do'anya yang tidak pernah berkesudahan, memotivasi, membimbing, mendidik, memberikan bantuan moril, spiritual, dan materi yang tidak akan bisa terbalaskan. Terima kasih juga kepada Kakak terbaik Mukhairima Nasution yang memberikan motivasi kepada saya untuk mengambil kembali pendidikan Magister yang dahulu pernah tertunda, memberikan dukungan semangat dan do'a.

Penulis menyadari bahwa dalam proses penyelesaian perkuliahan dan penyusunan tesis ini banyak mendapatkan bimbingan, arahan, dan bantuan moril yang tak terhingga. Oleh karena ini penulis mengucapkan terima kasih kepada beberapa pihak antara lain:

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Syahyar, MM. MS dan Bapak Prof. Dr. Busmin Gurning, M.Pd selaku Wakil Direktur I dan Wakil Direktur II Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Dr. Dede Ruslan, M. Si selaku Dosen Pembimbing I yang telah sabar dan ikhlas meluangkan waktu dan pikiran serta memberikan bimbingan, motivasi, arahan, dan saran-saran yang sangat berharga kepada penulis selama penyelesaian tesis ini.
3. Bapak Andri Zainal, SE, M. Si, Ph.D, Ak, CA selaku Dosen Pembimbing II yang telah sabar dan ikhlas meluangkan waktu dan pikiran serta memberikan bimbingan, motivasi, arahan, dan saran-saran yang sangat berharga kepada penulis selama penyelesaian tesis ini.
4. Ibu Dr. Fitrawaty, M.Si selaku Ketua Program Studi Ilmu Ekonomi sekaligus Narasumber yang telah memberikan arahan, masukan, dan saran yang bermanfaat dalam menyelesaikan tesis ini.
5. Bapak Dr. M. Fitri Rahmadana, M.Si selaku Wakil Ketua Program Studi Ilmu Ekonomi sekaligus Narasumber yang telah meluangkan waktu dan masukannya dalam membantu penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

6. Bapak Dr. Eko Wahyu Nugrahadi, M.Si selaku Narasumber yang telah memberikan masukannya dalam membantu penulis dalam menyelesaikan tesis ini.
7. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Ilmu Ekonomi yang telah banyak memberikan motivasi dan pengetahuan selama menempuh pendidikan di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
8. Seluruh pihak yang telah mendukung dan membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan tesis ini.

Akhirnya, dengan segala kerendahan hati penulis menyadari masih banyak terdapat kekurangan-kekurangan sehingga penulis mengharapkan adanya kritik konstruktif dan saran yang bersifat membangun demi menciptakan karya yang lebih baik lagi dimasa yang akan datang. Dan semoga tesis ini dapat memberikan manfaat dunia pendidikan, pemerintah, dan para pembaca lainnya. Aamiin ya Robbal A'lamin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarokatuh

Medan, 24 Mei 2019

Penulis

**Masnia Nasution**  
**NIM. 8166162014**